

東北地方太平洋沖地震災害義援金の寄付について(お知らせ)

平成23年3月29日
北陸電力株式会社

このたびの東北地方太平洋沖地震により被災された皆さまには、心からお見舞い申し上げます。

当社グループは、本日(3月29日)、被災地での救済・支援活動に寄与するため、日本赤十字社を通じて、以下のとおり「東北地方太平洋沖地震災害義援金」を寄付しましたのでお知らせします。

当社グループの義援金

| 金額 | 預託先 | 持参者 |
|-----|-----------------|--------------------|
| 1億円 | 日本赤十字社 富山県支部 | 執行役員富山支店長 酒井 英治 |

グループ従業員からの募金による義援金 (合計 27,032,537円)

| 金額 | 預託先 | 持参者 |
|-------------|-----------------|--------------------|
| 17,119,696円 | 日本赤十字社 富山県支部 | 執行役員富山支店長 酒井 英治 |
| 6,838,491円 | 日本赤十字社 石川県支部 | 執行役員石川支店長 塚 宏之 |
| 3,074,350円 | 日本赤十字社 福井県支部 | 福井支店総務部長 川島 英樹 |

以 上